

# «Lou Béthet» et la «Vache de mon voisin» en tête d'affiche à Solomiac

Après le succès du veau «Lou Béthet» né et élevé dans le Gers, l'ADEL identifie «La vache de mon voisin» de la même façon pour la plus grande satisfaction des supermarchés en quête de produits identifiés Gers.

En effet, que rêver de mieux comme authenticité gersoise que la bastide de Solomiac pour réaliser le lancement de «La Vache de mon Voisin».

Les représentants des grandes surfaces ainsi que de nombreux restaurateurs étaient présents sur la foire pour sélectionner leurs animaux et attendent à leur tour d'accueillir les éleveurs dans leur magasin pour les animations. Le planning de l'ADEL est très chargé puisque ce sont plu-

sieurs semaines d'animations qui seront assurées. Ces rendez-vous qui deviennent habituels renforcent les relations de confiance et installent un enthousiasme réciproque.

L'ensemble des animaux présentés par l'Association des éleveurs a trouvé acquéreur.

Effectivement, le dynamisme de l'Association, l'implication des éleveurs dans les animations associées au travail de l'équipe commerciale d'Arcadie ont permis une augmen-

tation très intéressante des points de vente «LOU BETHET» et le démarquage de «La Vache de mon Voisin».

#### «La Vache de Mon Voisin» connaît un lancement prometteur.

Plusieurs points de vente se sont engagés dans cette filière en achetant leur premier animal à cette foire, il faut donc assurer l'approvisionnement dès maintenant.

#### Avis aux éleveurs

**Important :** Les éleveurs susceptibles d'avoir des animaux qui correspondent au cahier des charges «La Vache de Mon Voisin» doivent avertir leur négociant adhérent au collège acheteur de l'ADEL 32. Les animaux doivent être planifiés dès leur mise à l'engraissement.

Pour toute information concernant le cahier des charges ou tout éleveur souhaitant adhérer à l'Association, contacter Sonia HUCHETTE : 05.62.61.79.65.



De gauche à droite : M. Estrade (Directeur Leclerc Blagnac), M. Thouvenin (Chef de secteur Leclerc Blagnac), M. Simon Faulong (Président ADEL 32), M. Castillo (Chef boucher Leclerc Blagnac).

#### Palmarès «La Vache de mon Voisin»

**1<sup>er</sup> prix** : Gérard Philippe de Valence sur Baïse, vache de 461,90 kg achetée par Leclerc Blagnac.

**2<sup>ème</sup> prix** : Gaec Méréng de Ter-raube : vache de 586,5 kg achetée par Super U l'Isle Jourdain.

**3<sup>ème</sup> prix** : José Moulis de Noilhan vache de 531,10 kg achetée par la boucherie de l'Abattoir Auch.

**4<sup>ème</sup> prix** : M. et M<sup>me</sup> RIZON de St Mézard vache de 532 kg achetée par la boucherie de l'abattoir Auch.



L'acheminement des animaux vers l'abattoir Arcadie a été réalisé par la société Alliance Occitane que nous remercions.



Les élus ne s'y trompent pas, ils sont fiers de ces éleveurs qui portent haut les valeurs du département et ont massivement renouvelé leur confiance et leur soutien à l'ADEL32 lors des nombreux discours de la tribune officielle.

Le Sénateur Raymond Vall réaffirme ne s'être en rien trompé en défendant le dossier de l'Organisation de Producteurs ADEL 32, il y a quelques mois auprès du ministère de l'Agriculture et évoque : «Avec

le Sénateur César, nous n'avons jamais cessé de soutenir votre organisation, et ô combien vous nous donnez encore raison aujourd'hui, nous continuerons à déployer nos efforts pour l'introduction de vos produits dans les restaurants scolaires».

Cette foire s'est clôturée autour d'un excellent repas organisé par l'ensemble des bénévoles de la commune de Solomiac. Il faut saluer l'excellente organisation de cette journée.